

## Ceuta

## INAUGURACIÓN DEL AÑO ACADÉMICO DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA EN CEUTA



El presidente de la Ciudad y la consejera de Cultura recibieron al rector de la UGR y a los decanos de las Facultades de Ciencias de la Salud, Rafael Guisado, y Educación, Ramón Galindo, en el despacho d



A la izquierda, el jefe superior de Policía, Pedro Mérida, con el catedrático de Antropología Miguel Botella. En el centro, el rector con alumnas de AULACE en el Aula 30 del Campus, donde tuvo lugar el acto.

## La UGR abre un año "de transición" en el nuevo Campus Universitario

● La Ciudad y la Universidad de Granada, "satisfechas" con la obra y la demanda de plazas, trabajan en nuevas titulaciones

A. Q. CEUTA

El presidente de la Ciudad, Juan Vivas, y su consejera de Educación, Mabel Deu, hicieron ayer un alto de media hora en la reunión del Consejo de Gobierno para recibir en el despacho de Presidencia al rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González-Lodeiro, y a los decanos de las Facultades de Ciencias de la Salud y Educación y Humanidades, Rafael Guisado y Ramón Galindo, con quienes compartieron "satisfacción" por el resultado final de la rehabilitación del antiguo acuartelamiento del Te-

niente Ruiz, convertido ya en Campus Universitario.

Gobierno local e institución nazari coincidieron también en señalar el que acaba de arrancar como un año "de transición" para la infraestructura y para la oferta educativa de Estudios Superiores en la ciudad autónoma.

Vivas se deshizo en elogios hacia Lodeiro, al que considera "el rector más comprometido con el desarrollo de la UGR en Ceuta", y se congratuló porque la institución nazari esté contenta en el Campus. "Es obligatorio agradecer al personal de la Universidad el esfuerzo que ha rea-

lizado para los traslados y a los alumnos su comprensión con un equipamiento que encara un año de puesta en marcha, de valoración y de chequeo, hasta cerrar sus carencias actuales en materia de instalaciones deportivas, infraestructuras anejas o servicios comunes como la cafetería-comedor, que entrará en funcionamiento en breve", resumió el líder del Ejecutivo local.

Vivas está convencido de que la inversión realizada, cerca de 30 millones de euros, "merece la pena" porque "no podía tener mejor destino que la formación y la juventud a través de un proyecto necesario y útil que permitirá ganar como mínimo mil plazas escolares y beneficiar a alrededor de 8.000 estudiantes".

"El incremento registrado en la demanda de plazas es un aliento y ahora esperamos que la UGR y la

UNED sepan encauzar su complementariedad y aprovechar el ambiente típicamente universitario que se está generando", completó.

### "Mucho mejor que antes"

Al rector, por su parte, no le cabe duda de que la comunidad universitaria ceutí está hoy "mucho mejor que antes". "Lo que se ha hecho", ha alabado, "es un ejemplo de colaboración y lealtad con el mismo empeño".

"Hay demanda", dice el rector, que apunta como nuevo título en Ceuta el de Fisioterapia

González-Lodeiro también está seguro que con la UNED se podrán alcanzar acuerdos para ofrecer dobles titulaciones "en beneficio de todos" porque, reconoció, "hay demanda social para aumentar el número de titulaciones que se ofrecen".

Para satisfacerla, a corto plazo, se espera concretar esos proyectos. "A medio y largo plazo", la UGR no ha renunciado a implantar en la ciudad autónoma Grados como los de Trabajo Social o Fisioterapia. Aunque hace años que, sin aparente fruto, se habla de ello, ahora parece haber más acicates para seguir insistiendo "dado que la demanda de plazas aumenta". Así lo demuestra la titulación de Ingeniería Informática, que según ha recordado el rector "estuvo en una situación muy difícil por falta de alumnos y ahora ha conseguido un repunte muy necesario y alentador".

"Creo que esa titulación, que va a dar ingenieros Superiores, está consolidada, y ahora toca centrarnos también en la oferta de Másteres y Doctorados sabiendo que estamos muy orgullosos por el trabajo conjunto efectuado", adelantó con vistas al futuro.